

\* – **Karl May.** Aus unserm Leserkreise wird uns zu unserm gestrigen Bericht geschrieben: Es ist nicht richtig, daß sich an der May-Verfolgung Militär beteiligt hat, außer der Gendarmerie, den Ernstthaler Turnern und der Hohensteiner Feuerwehr hat niemand weiter an der Verfolgung teilgenommen. Ebenso ist es nicht richtig, daß der Soldat Krügel 100 Taler aus der Kompagniekasse gestohlen hat. Er flüchtete vielmehr, weil er einem Sergeanten im Streite den Schädel zertrümmert hatte. So schlimm, wie die ganze Angelegenheit aufgebauscht wurde, hat sie sich in vielen Fällen nicht zugetragen.

---

Aus: Hohenstein-Ernstthaler Anzeiger, Hohenstein-Ernstthal. 15.04.1910.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, September 2018